

Hauptversammlung vom 18.03.2023

18.03.2023 20:00

Zu Beginn der Hauptversammlung begrüßte Kommandant Michael Denz neben Herr Bürgermeister Konstantin Braun, den Kreisfeuerwehrverbandsvorsitzenden Benjamin Fritsch, die anwesenden Gemeinderäte und Mitglieder der Feuerwehr. Nach den Berichten des Kommandanten, Schriftführer, Jugendwart und Kassierer konnte Herr Bürgermeister Konstantin Braun die Wahl des Schriftführers durchführen. Einstimmig gewählt wurde Herr Torsten Maas. Im Anschluss wurden durch Herr KfV Vorsitzenden Fritsch die Ehrungen durchgeführt, er konnte Ehrungen für insgesamt 160 Jahre aussprechen. Dies waren Elias Frech für 10 Jahre, Christian Dreher und Roland Dreher für je 15 Jahre. Alwin-Michael Frech, Karl-Richard Frech und Klaus Schmalhofer konnten für jeweils 40 Jahre geehrt werden.

Bei den folgenden Beförderungen wurden Patrick Pfleger zum Oberfeuerwehrmann, Christian Dreher und Roland Dreher zum Hauptfeuerwehrmann, Stefan Hilser und Volker Seemann zum Oberlöschmeister und Jürgen Marth zum Oberbrandmeister durch BM Braun befördert.

Mit einer aktuellen Mannschaftsstärke von 27 aktiven Kameraden im Einsatzdienst, acht Kindern und Jugendlichen in der JFW und einem Mitglied in der Altersabteilung ist die FW Königsheim gut aufgestellt.



[Zur Newsübersicht](#)